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新理事あいさつ                  創立以来はじめての女性理就任 

令和 3 年度 JEAS 通常総会で理事となられた 4 名のメッセージをご紹介します。女性理事

の就任は創立以来のはじめてとなります。皆様のご活躍をご祈念申し上げます。 

 

内藤正美氏（感謝状贈呈）と新理事と新会員 

 

理事（総務委員会）  マイティキューブ(株)  代表取締役社長 本川勝広氏  

 この度、新たに理事に就任しました本川でございます。なにぶん初めての役割で、至らぬ点が多々ご

ざいますが、何卒、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。 

防犯を切り口に、安心安全な社会の実現を目指していきたいと思います。微力ではございますが、協

会を通じて、1 社ではできない業界全体の取り組みについて、お役に立てればと思います。 

 

理事（総務委員会） ＮＥＣソリューションイノベータ (株)九州支社第二グループ 主任 上野順子氏 

長い歴史を持つ本協会で、諸先輩方もいらっしゃる中、理事と言う大役を拝命し、身の引き締まる思

いです。思い起こせば、私の万引防止との出会いは、もうずいぶん昔、高校時代のバイト先のショッピ

ングセンターで店内放送を担当していた時の警備員さん呼出しの隠語まで遡ります。 

現在、自社では顔認証システムを担当していますが、お客様先を訪問する中で、某量販店の方から伺

った「ロス対策には頭も心も痛めている」と言う言葉が鮮明に残っています。 

微力ながら少しでもお役に立てればと思っておりますので、皆様ご指導のほど、よろしくお願い致しま

す。 

 

理事（カメラ画像安全利用推進委員会） （株）ＧｅｏＶｉｓｉｏｎ 企画営業部チーフ桑原春奈氏 

 この度、理事に就任いたしました GeoVision の桑原です。 

この業界に入ってまだ 5 年。社内では企画営業部に所属し、営業活動とお客様向けのイベント・資料の
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企画などに携わっていますが、日々の業務もまだまだ勉強の毎日。 

最近では弊社が注力している、JEAS 認定の顔認証システムを含めた AI ソリューションをご紹介す

るウェビナーを開催する為の企画・運営の一端を担っておりますが、初めてのウェビナー企画のためメ

ンバーと四苦八苦しながら協力して進めております。 

未だ業界での経験も知識も不足している私にこのような大任はと当初は驚き躊躇しましたが、チャン

スととらえ鋭意専心して参ります。宜しくお願い致します。 

 

理事（個人情報管理室） （株）ゴジョウ・ウェイズ 代表取締役社長 佐藤賢二氏 

 弊社は「生活安全産業」の一翼を担うべく、犯罪のない安全で安心な北海道を目指し 3 年前に創業い

たしました。さて、1868 年の明治維新から、はや、150 年が経過いたしました。北海道の新たな歴史は、

(翌年 1869 年)同時期に松浦武四郎が北海道(北加伊道)と命名したときから始まります。 先行きの不透

明なこの時代を・「防犯民主主義」という御旗の元に結集いたしまして乗り切ってく。・「先人がお示し

下さった熱い思い」を未来へ継承していく。ことが大切と実感しているところでございます。JEAS 会

員の皆様と手を携えて、お知恵を拝借させていただきまして、まずは広大な北海道の大地から、安全・

安心という「ともしび」をひとつひとつ照らしていきたいと存じます。 

～一燈照隅 万燈照国 ⇒ 最澄～   どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

JEAS メンバーの胸にある感謝の念を込めた 20 周年記念バッチ 
（受け継がれる JEAS”つながる心”をトーチのようなデザインにしました。）

 

 

愛するお店・地域の皆様のお役に立ちたいという会員総意の決意 
“つながる心”をもって、進むべき道を決めてきた 

20 年もの歳月、支え続けていただいた皆様への感謝、という燈明を持って 
つながる心で、この道を照らし歩き続けていく 

 
～ 防犯民主主義実現に向けて ～ 

EAS 機器と防犯カメラとロスプリベンション推進のための工業会 

工業会 日本万引防止システム協会 


